

Réf. 132.01/1

Genève fait du charme à Fribourg

Fribourg, le 11.06.15 - Ce vendredi 19 juin, Le Bus'Exposition "Genève à la rencontre des Suisses" fera une halte à la place Georges Python. Les citoyens sont invités, le temps d'une journée conviviale, à découvrir l'histoire genevoise de la Suisse, dont sa vocation internationale.

Depuis le 18 avril, Genève lance une opération de charme à tous les cantons suisses. Une exposition itinérante, emmenée par un bus et agrémentée des dessins de Zep, permet à Genève de montrer que son cœur appartient entièrement à la Suisse; "notre volonté est d'assurer une meilleure compréhension et perception de notre canton, en rappelant que Genève contribue tant à la prospérité nationale qu'au rayonnement international de la Suisse" indique Ivan Pictet, le président de la Fondation pour Genève.

De 10h à 19h, les passants pourront visiter l'exposition, discuter et partager un verre de l'amitié avec la délégation genevoise. Aux alentours de midi, une animation musicale sera proposée sur le toit dudit bus par l'artiste fribourgeois Sacha Love. La Compagnie de 1602 de Genève animera également cette journée, notamment par des tirs avec des armes historiques.

La cérémonie officielle sera symbolisée par la rencontre entre les délégations genevoises et locales. Le Syndic de la Ville Pierre-Alain Clément et le Conseiller d'Etat Maurice Ropraz seront rejoints par le Conseiller d'Etat Pierre Maudet, le directeur général de l'OMPI Francis Gurry et Ivan Pictet. La cérémonie officielle sera modérée par l'ambassadeur Luzius Wasescha.

Les médias sont cordialement invités à participer à la cérémonie officielle qui se déroulera devant le bus de 12h à 14h.

En cas de forte pluie, la manifestation prendra place sous l'avant-toit d'Equilibre.

Contacts:

Wieke Chanez, Chargée de communication, 021.351.71.10